



La profesora Purificación Galindo recibe el premio Educador del Año

L.G.

La profesora de la Universidad de Salamanca María Purificación Galindo ha recibido el primer premio Educador del Año en el Proyecto Internacional Juárez-Lincoln-Martí, que se entrega en Estados Unidos, por su significativa labor como educadora e investigadora, así como por su amplia y valiosa colaboración en Iberoamérica. El jurado de este premio ha valorado las credenciales profesionales de esta docente, y especialmente las aportaciones a la educación estadística internacional, así como su labor dirigiendo las tesis de alumnos doctorales de alumnos de América Latina y el desarrollo del MOOC de Estadística para Investigadores de la institución académica salmantina. El proyecto Juárez-Lincoln-Martí tiene, como uno de sus principales objetivos, incentivar el desarrollo de proyectos conjuntos iberoamericanos de beneficio general en las áreas de ciencias y estadísticas.